



平成29年11月1日
第7号

三郷市立栄中学校だより

澆刺颯爽 栄中

生徒数 1年110名 2年127名 3年117名 計354名

目指す生徒像
礼儀正しく、
本気でやり遂げる
生徒
～あはは学校～

月歌推敲～響かせよう 最高の合唱を～ 校長 中村 和美

本年度のスローガン『月歌推敲』には『月下推敲』の意「詩文の字句や表現を深く考えて、何度も修正して仕上げること。」を引用したとのことです。合唱コンクール当日まで、学年・学級の歌をどう表現して伝えるのかを考え、あと1回、もう1回と練習を進めてきましたことでしょう。栄中生が歌う合唱は世界でたった一つの作品です。同じ集団で、同じ歌は二度と表現できません。最後まで詩の意味を何度も考え、最高の合唱コンクールにしましょう。

合唱コンクールでも～オリンピック・パラリンピック教育の推進【オリンピックの価値】 ○卓越○友情○敬意・尊重

友情 「スポーツでの喜びやチームスピリット、対戦相手との交流は人と人を結びつけ、互いの理解を深める。そのことは平和でよりよい世界の構築に寄与する。」

合唱コンクールでは、どのクラスも最優秀賞を一つの目標として練習しています。賞は限られたクラスにしか与えられませんが、練習を通して様々な関わりが生まれたはずです。又学年合唱は学年全体が一つになって初めて完成します。入賞を超えた価値が合唱コンクールにはあります。

★各学年・各学級の合唱曲から私が心に残る歌詞を紹介します★

1学年の学年合唱「Let's search for Tomorrow」

「今旅立とう後ろ振り向かず、さあ新しい明日を探しに行こう」という歌詞には、いやな思い出や辛い思い出を振り返らずに、自分の成長のための明日を探していくという前向きさが感じられます。

2年生の学年合唱「HEIWAの鐘」

「拳を広げてつなぎゆく 心はひとつになれるさ」本来戦争についての歌詞が多いですが、拳を開き手と手を取り合い仲間と輪になると言う2年生の学年目標が感じられました。

3年生の学年合唱「あなたへー旅立ちに寄せるメッセージ」

全ての歌詞に皆さんの3年間のいろいろな思いが重なることでしょう。良いことばかりではなく、友達とうまいかなかつたこと、努力しても成果が出なかつたこと、その中で助けてくれた仲間がいたこと、自分を支えてくれた人がいたことなど。「悲しみを知った分優しくなれる」という歌詞は、それぞれの道に進む3年生に、悲しいことも苦しいこともめげずに乗り越えれば、そこに大きな未来がある、というメッセージです。

1-1 「仲間がここにいるよ いつも君を見てる」

1-2 「夢をつかむ君たちよ 君だけの花を咲かせよう」

1-3 「僕は行く 何よりも 君の夢 見つけたい」

2-1 「笑顔で明日を見つめたい 涙泣いて 振り返らずに」

2-2 「時の流れに生まれたものなら ひとり残らず幸せになれるはず」

2-3 「誰もがきっと 傷つき悩んで 大きくなっていく」

2-4 「遠く！高く！」心が叫ぶから行く手を恐れずに 走っていくよ」

3-1 「旅立ちは、いくつもの出会い 今 目の前に ひとつの朝」

3-2 「そんな私を私は信じる 信じることに理由はいらない」

3-3 「あらゆる阻み (はばみ) に出会っても 不屈の決意で 水は走りつづける」



祝 埼玉・教育ふれあい賞を受賞しました！



10月21日(土)埼玉・教育ふれあい賞の受賞式がありました。これは本校が「あはは学校」を推進し、「望ましい人間関係づくり」の取組の成果を発表したものです。



県大会出場！陸上競技部・剣道部・水泳

9月26日(火)から、新人体育大会兼県民総合体育大会地区予選会が実施されました。陸上競技部が10月10日11日に熊谷で県大会に出場してきました。また、剣道部の団体戦は代表決定戦で惜敗、個人戦で県大会出場を決めました。また、水泳の海老原詩大さんは県大会で5位の成績を収めました。



【大会結果】敬称略

○野球部…1回戦対三郷南中 1-8 敗退

○サッカーチーム…1回戦対彦糸中 2-0 勝ち 2回戦対中央中 0-4 敗退

○女子バレー部…1回戦対前川中 0-2 敗退 2回戦対三郷北 0-2 敗退

○陸上競技部…2年100m 今井遙輝(2位)【県大会出場】

共通200m 今井遙輝(1位)【県大会出場】 杉田琳太郎(2位)【県大会出場】

共通1500m 田川紘道(2位) 共通3000m 田川紘道(2位) 堀切星那(3位)

共通走幅跳 石田諒(1位)【県大会出場】

共通砲丸投げ 秋本璃空(1位)【県大会出場】

男子4×100mR(1位) 荒木陸空 石田諒 杉田琳太郎 今井遙輝【県大会出場】

共通800m 宮川小乃羽(3位) 共通1500m 宮川小乃羽(2位)【県大会出場】

○剣道部…男子団体戦 対吉川東中 0-5 負け【代表決定戦出場】シードにより3位で出場

男子個人戦 2回戦 敗退 女子個人戦 黒木真衣(2位)【県大会出場】

○男子バスケットボール部…対松伏二中 21-82 敗退

○女子バスケットボール部…対彦成中 101-24 勝ち 対彦糸中 63-66 惜敗

○女子ソフトテニス部…団体戦 1回戦対彦糸中 1-2 敗退

個人戦 2ペア 2回戦負け

○バドミントン部…団体戦 男子 1回戦対三郷南中 2-0 勝ち 2回戦対武里中 0-2 敗退

女子 1回戦対緑中 2-0 勝ち 2回戦対葛飾中 0-2 敗退

個人戦 男子シングル・ダブルス 2回戦 敗退

女子シングル 2回戦 敗退 ダブルスベスト16

○水泳…個人戦 男子200m自由形 海老原詩大(5位)【県大会】

三郷市内駅伝大会男女第3位入賞



市内駅伝では、男女とも15チーム中3位入賞でした。練習には多くの生徒が参加し男子13名、女子10名が選手として出場しました。毎朝学校の周りを練習する姿に地域の方からもたくさんの声援をいただき、ありがとうございました。

さかえフェスタ～ご協力ありがとうございました



10月15日(日)11時から「さかえフェスタ」が開催され、大盛況のうちに終了しました。昨年度から各ブースに部活動の生徒と先生方が入り、保護者の方と協力しながら運営しました。また、今年も保護者、地域の方々から、たくさんの提供品がありました。本当にありがとうございました。



本校の読書活動～先生方のスピーチより～

何事もすぐとりかかる、行動力のある男になりたい。そう思っていた時にたまたま書店で見つけたのがこの本でした。この本の画期的なところは物事にすぐとりかかるには、性格を変えようとするのではなく、脳の仕組みを上手く使おうと書かれているところです。つまり日常生活の中で脳の仕組みうまく考え行動すれば、やるべきことをすぐやる人間になれるということです。36歳になり、性格を変えることをあきらめかけていた私にとって、目から鱗の本でした。おかげで最近は退勤時間が早くなり、家の洗い物がたまるようになりました。栄中学校にも、勉強にすぐ取りかかれない人や、今やるべきことを先延ばししてしまう人は多いと思います。そんな人は是非この本を読んでみて下さい。とりかかりが遅いと怒られることがなくなるでしょう。

櫻田 隆平 先生



11月 三者面談～進路を真剣に考える機会にしましょう！

日	曜日	学校行事等	日程変更等
1	水	音楽集会	金①②③④⑤⑥
2	木	合唱コンクール	
3	金	祝日 文化の日	
4	土		
5	日	市P連スポーツ大会	
6	月	3年三者面談① 保護司会	
7	火	専門委員会 市内中学校国語科教科会（南部）	
8	水	3年三者面談② フェスタ実行委員会	
9	木	3年三者面談③ 埼葛テスト 専門委員会 中央委員会	
10	金	3年三者面談④ 学校開放会議	
11	土	花咲かせ隊	
12	日	市P連スポーツ大会	
13	月	3年三者面談⑤	
14	火	県民の日	①②③④⑥⑤
15	水	3年三者面談⑥ 2年職場体験 1日目	
16	木	3年三者面談⑦ 2年職場体験 2日目 数学科授業研究会 新和小児童体験授業 つかえる英語かかわる授業公開	
17	金	3年三者面談⑧ 2年職場体験 3日目	金①②③④⑤水⑤
18	土		
19	日		
20	月	3年期末テスト第1日目 市内校長研究協議会（会場） 職員会議	
21	火	3年期末テスト第2日目	
22	水	市内音楽祭	木①②③④⑤⑥
23	木	祝日 勤労感謝の日	
24	金	ふれあいデー 安全点検日 諸活動停止期間 補習日	
25	土		
26	日	第57回スポーツ大会	
27	月	全校朝会・生徒朝会 諸活動停止期間 補習日	月⑤①②③④
28	火		
29	水	1.2年期末テスト第1日目	
30	木	1.2年期末テスト第2日目 薬物乱用防止教室 合同学級委員会 学校関係者評議委員会	

学年・学級の合唱曲(栄中生の歌声を聴きに文化会館へ・・・11月2日合唱コンクール)

【1学年】学年：Let's search for Tomorrow

1組：マイ バラード 2組：旅立ちの時～Asian Dream Song～ 3組：カリブ 夢の旅

【2学年】学年：HE I W A の鐘

1組：輝くために 2組：C O S M O S

3組：今日は君のBirthday 4組：明日へ

【3学年】学年：あなたへ旅立ちに寄せるメッセージ

1組：ひとつの朝 2組：信じる 3組：走る川

